



Giat Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi erhasil Cegah Potensi Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

May 28, 2024 - 10:17



Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Kalapanunggal berhasil mencegah potensi kejahatan melalui kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan pada hari Senin (27/05). Dalam kegiatan ini, personel Polsek Kalapanunggal turun langsung ke lapangan untuk berinteraksi dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

"Kegiatan patroli dialogis merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami," ujar Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.

Patroli yang dimulai pukul 14.30 WIB ini melibatkan dua personel yaitu Bripta Ade dan Briptu Bayu Prawiro. Mereka menyisir berbagai lokasi strategis seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas.

Selain itu, patroli juga mencakup pengawasan terhadap Objek Vital Nasional Star Energy Geothermal Salak, Ltd, untuk memastikan keamanan di area tersebut tetap terjaga.

Dalam interaksi dengan masyarakat, anggota patroli memberikan himbauan-himbauan penting seperti mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme dan kejahatan jalanan, serta waspada terhadap cuaca ekstrem dan bencana alam.

"Kami juga menghimbau agar masyarakat aktif berperan dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan mereka masing-masing," tambah Kapolsek.

Pada kesempatan tersebut, masyarakat juga diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong/bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan lingkungan sekitar.

Kapolsek Kalapanunggal juga menekankan pentingnya melaporkan setiap kejadian yang mengganggu ketertiban dan keamanan kepada Polsek setempat.

"Sampai dengan saat ini, situasi dan kondisi dalam keadaan aman terkendali. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan masyarakat," pungkas AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.

Dengan demikian, kegiatan patroli dialogis Polsek Kalapanunggal telah berhasil memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.